

Firmarán Cuba y Laos acuerdo de cooperación antes de finalizar el año



Vientiane, 9 sep (RHC) Cuba y Laos prevén firmar antes de finalizar el año un acuerdo de cooperación, anunció este lunes el ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de la nación caribeña, Rodrigo Malmierca, quien realiza una visita en ese país asiático.

El titular cubano divulgó en su cuenta de Twitter los resultados de un encuentro con el viceprimer ministro de Laos y ministro de Finanzas, Somdy Guangdy, con quien intercambió sobre las posibilidades de ampliar las relaciones económicas bilaterales a partir del convenio que rubricarán próximamente.

Por su parte, en un encuentro en la Cámara Nacional de Industria y Comercio liderado por su presidente Oudet Sourannavong, los empresarios laosianos expresaron su interés por comerciar con la mayor nación de las Antillas y por participar en la venidera Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2019, a realizarse el venidero mes de noviembre.

De igual forma, Malmierca se reunió por separado con el ministro de Planificación e Inversiones de Laos, Souphanh Keomixay, y con el viceministro de Agricultura laosiano, Phouangparisack Pravongviengkham, con quienes conversó sobre las posibilidades de implementar programas de desarrollo de interés mutuo.

Como muestra de las potencialidades de impulsar el comercio de arroz, el representante del gobierno cubano visitó una granja de la empresa Phanphet Agriculture Development Co. Ltd. y de manera simbólica, cubanos y laosianos cosecharon ese producto, divulgó el titular de la nación caribeña en las redes sociales.

Al concluir su visita en Laos, el ministro cubano se dirigirá a Vietnam para participar en la XXXVII Sesión de la Comisión Intergubernamental, donde revisará las relaciones económico-comerciales y de cooperación entre los dos Estados. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/201454-firmaran-cuba-y-laos-acuerdo-de-cooperacion-antes-de-finalizar-el-ano>



Radio Habana Cuba